

## **MERINO URIÉN, Nicolás**

Sacerdote (1928-2014)

**Nacimiento:** Quintanilla del Agua (Burgos), 27 de mayo de 1928.

**Profesión religiosa:** Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1945.

**Ordenación sacerdotal:** Madrid-Carabanchel Alto, 27 de junio de 1954.

**Defunción:** Madrid, 7 de julio de 2014, a los 86 años.

Nació don Nicolás el 27 de mayo de 1928 en Quintanilla del Agua (Burgos). Sus padres, Adrián y Germana, gente labradora, tuvieron cinco hijos, de los cuales Nicolás era el pequeño. El padre murió muy pronto, aplastado por un carro de leña. Nicolás tenía apenas ocho meses.

En su itinerario formativo (1940-1954), pasó por Astudillo (aspirantado), Mohernando (parte del aspirantado, noviciado y filosofía), Salamanca-María Auxiliadora (trienio), Lyon (primer año de teología) y Carabanchel Alto (resto de teología y ordenación sacerdotal, 27 de junio de 1954).

Fue prefecto en Madrid-Ferroviarios y Salamanca, así como profesor y confesor en varias comunidades, e incluso capellán castrense. Hay que destacar los 14 años que pasó en la casa generalicia de Roma al servicio de los regionales don José Antonio Rico y don Antonio Rodríguez Tallón, como secretario y traductor, cuya labor meticulosa y exacta, así como de su humildad y laboriosidad uno y otro ponderaron sobradamente.

Fue profesor de Lenguas Clásicas y de Francés en Salamanca, Guadalajara, Paseo de Extremadura y postnoviciado de Burgos. En este campo se mostraba comprometido, competente, exigente. Durante nueve años atendió a las neocatecumenales —kikos—, experiencia que le influyó muy positivamente.

Salesiano austero, educado, piadoso, exigente y fiel, murió en Madrid, el 7 de julio de 2014, a los 86 años.